

# Los alumnos del colegio Miguel de Cervantes dan clase a sus señorías

La Comisión de Educación del Senado visitó el centro vallisoletano

Valladolid

Los alumnos del colegio Miguel de Cervantes, situado en el barrio de Las Delicias, se convirtieron ayer en 'profesores' para un nutrido grupo de senadores. Los propios niños sirvieron de ejemplo de las buenas prácticas educativas que se llevan a cabo en el centro y sobre las que la Comisión de Educación Política Social y Deporte trabaja actualmente para elaborar una ponencia de estrategias pedagógicas positivas.

¿Por qué el Miguel de Cervantes? Una de las razones que llevó a elegir este colegio es que es uno de los pioneros en la implantación de nuevas tecnologías aplicadas a la educación, con todas las aulas con pizarras electrónicas y ordenador para el profesor, además de portátiles en el alumnado de quinto y sexto de Primaria.

Pero no las experiencias compartidas con el grupo de senadores, a los que acompañó el consejero de Educación, Juan José Mateos, también se extendió a otros

Los propios alumnos son los encargados de dar la bienvenida a los que llegan nuevos

Cada mes trabajan un lema en las tutorías con el fin de mejorar la convivencia

campos. Por ejemplo, en el apartado de la convivencia, donde todos los meses se trabaja un lema a través de las tutorías, como el orden, la sinceridad o el respeto.

Las fórmulas para abordar la integración de alumnos nuevos, bien sea procedentes de otros países o de otras provincias, también sorprendió a los senadores. Los propios alumnos de los cursos superiores ejercen como cicerones y guías de los novatos, a los que muestran todas las instalaciones y las personas a las que tienen que recurrir para cada cuestión. No en vano, este programa ya mereció un premio de la Consejería de Educación en el año 2003.

El presidente de la comisión, José Pliego Cubero, recalco que la educación es un pilar fundamental para el desarrollo de un país, tanto para el crecimiento económico, como en términos de

desarrollo personal del ciudadano. «En ese sentido se ha creado una ponencia para elaborar las conclusiones y hacerlas llegar, a través del Ministerio, a todas las comunidades autónomas para que les pueda servir como una reflexión e iniciativa para poner en marcha dos temas claves, la sociedad del conocimiento y las nuevas tecnologías, y, todo lo que es la educación en valores, sobre todo lo que es igualdad de derechos entre hombres y mujeres y actitudes de tolerancia y de convivencia con respecto a los diferentes», matizó.

El senador del el PSOE por Valladolid, Mario Bedera, comentó el compromiso de la tarea de educación. «Estamos rematando los trabajos de una ponencia enormemente interesante, donde se ha puesto de manifiesto el tema a la sociedad del conocimiento, a la educación en valores y contrastar la parte teórica con la practica».

El senador vallisoletano por el PP, Adolfo Abejón, informó del objetivo de la ponencia para mejorar los resultados en la educación en toda España, «nuestra debilidad es acabar con el abandono escolar y eso hay que hacerlo con buenas prácticas». «Se llevarán a cabo iniciativas que sirvan para mejorar nuestra educación y simplemente nuestro gran reto será converger con la Unión Europea en esos parámetros», concluyó Abejón.

Tras recibir a la delegación de la Comisión Educación, Política Social y Deporte del Senado en el Monasterio Nuestra Señora del Prado, de Valladolid, liderada por el presidente de la Comisión José Pliego Cubero (PSOE), e integrada por Miguel Ángel Arauz (PP), María Assumpta Baig i Torras (PCEP), José Luis Bermejo Fernández (PP), Saturnina Santana Dumierres (PS) y Pedro Torres i Torres (PSO-CXC), Mateos se trasladó al colegio público 'Miguel de Cervantes' Valladolid.

## Experiencia en Segovia

Debido a la existencia de numerosos centros escolares característicos de la zona rural de Castilla y León (CRAs, CEOs, IESO,s), la visita a los senadores continuó en la localidad segoviana de Villacastín. Allí, la comitiva, acompañada por el viceconsejero de Educación, Fernando Sánchez-Pascuala, entre otras autoridades, acudió al Centro de Educación Obligatoria (CEO), 'Mirador de la Sierra'.

Este centro, que cuenta con 64 alumnos y siete profesores, ha sido acreditado por la Consejería



La comitiva del senado en una de las aulas que visitaron en el colegio Miguel de Cervantes. / ICAL



El consejero de Educación, Juan José Mateos, observa cómo uno de los alumnos maneja el ordenador portátil. / ICAL

de Educación con un nivel cinco de aplicación de las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TICs), el máximo expedido por Castilla y León. Por este motivo, el CEO 'Mirador de la Sierra', también participante en 'Red XXI', es un centro referente en el manejo de las TICs al estar integradas en todos los procesos y proyectos desarrollados por la comunidad educativa del centro.

Además de visitar las aulas de este centro y observar el trabajo de los alumnos y docentes, los senadores de la Comisión de Educación, Política Social y Deporte asistieron a una exposición sobre los proyectos que desarrolla este centro a cargo de su equipo directivo.

## PLAZAS LIMITADAS

### INGLÉS HABLADO. TODAS EDADES.

Grandes resultados en todos los niveles, exámenes, etc.

Queridos Papis: No desaprovechéis mis mejores años para que aprenda una buena pronunciación en inglés.  
¡Le besa: Vuestra Hija (Niños desde los 3 años)!

Trinity College London

Exámenes de Cambridge (FIRST, etc.)



Idiomata  
WATSON

www.idiomatawatson.com

The best spoken courses and the most dynamic classes. Profesorado nativo.

## 983 30 51 61

902 88 62 87 657 68 32 23

www.idiomatawatson.com